

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

Las consecuencias son un empobrecimiento del bienestar ciudadano en aspectos físicos, psíquicos y sociales. Por ende, se puede actuar sobre las consecuencias para que tengan el menor impacto posible, pero no evitarlas.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

Distanciamiento social en espacio público
Desempleo
Medio ambiente
Costos de construcción y mantenimiento de espacios públicos

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?
¿POR QUÉ SE PRODUCE?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

La causa es la inherencia misma de la vida. Se produce por el necesario e ineludible paso del humano sobre la Tierra (y muchas veces, por un comportamiento irresponsable de este) y por ende, no podemos actuar sobre sus causas.



4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

Hay distintas entidades que atacan los diversos problemas (coop de recicladores, "Zte recicla", "mujeres Referentes" "akamasoa"). Pero ninguna trabaja todas las problemáticas que proponemos de manera integral.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

A la población ubicada en áreas urbanas (85% del mundo) y al 80% que quedó sin trabajo. Sin embargo, aunque no haya habido una desvinculación total del empleo, muchas pymes o emprendedores vieron afectados sus ingresos. Particularmente la población que ya era pobre empeoró su situación. El equipo 180 entra en estos sectores poblacionales.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

.En áreas urbanas